
Robert-Koch-/Friedrich-Ebert-Straße

- I. Eine Vollsignalisierung des Kreuzungsknotens scheidet aufgrund der räumlichen Verhältnisse aus. Der Fahrbahnquerschnitt der Friedrich-Ebert-Straße reicht für getrennte Abbiegespuren nicht aus, so dass ein 4phasiger Verkehrsablauf erforderlich wäre, der hinsichtlich der Umlaufzeiten kaum zu bewältigen wäre.
Die derzeitige Verkehrsbelastung der Friedrich-Ebert-Straße und Robert-Koch-Straße (Ostseite zwischen Vacher und Friedrich-Ebert-Straße) ist aufgrund der Baustellensituation in der Vacher Straße und an der Billiganlage relativ hoch. Dies wird sich aber nach Ende der Baumaßnahmen wieder regulieren.
Denkbar wäre eine signalisierte Querung der Friedrich-Ebert-Straße in Nähe der künftigen Kinderklinik. Allerdings sind hier noch verwaltungsinterne Abstimmungen erforderlich. U.a. ist auch die Lage der beiden Haltestellen Robert-Koch-Straße der Linie 171 zu prüfen.

- II. Bekanntgabe im Verkehrsausschuss am 07.04.2003

Fürth, 31. März 2003

Referat III

Maier

Berufsm.Stadtrat